

125 Jahre Bäckerei Siebold

Ein Familienbetrieb stellt sich vor

Geschichte unseres Backhandwerkes

- 1830** Bäckermeister Louis Siebold erwarb zusammen mit seiner Frau Louise die Bäckerei Gundlach in Neumorschen.
- 1834** wurde ihr gemeinsamer Sohn Heinrich geboren.
- 1912** verrichtete ein Brand Betrieb und Wohnhaus.
- 1919** legte ihr Sohn Heinrich die Meisterprüfung im Backerhandwerk vor der HWK Kassel ab und übernahm mit Ehefrau Katharina den Betrieb.
- 1925** kam ihr Sohn Theodor auf die Welt.
- 1943** Anschaffung eines Dampfbackofens und Umbau der Backstube.
- 1944** heiratete Theodor seine Charlotte, welche in den Wirren des 2. Weltkrieges und bis zur Rückkehr 1950 aus russischer Gefangenschaft den Betrieb leitete.
- 1945** erblickte ihr Sohn Gerhard das Licht der Welt.
- 1948** wurde der Laden modernisiert und ein erstes Schaufenster gebaut.
- 1953** legte auch Theodor seine Meisterprüfung in Kassel ab und übernahm fortan gemeinsam mit Charlotte den Betrieb.
- 1955** wurde als erster seiner Art in Nordhessen, ein moderner dreierdiger Etagen-ofenin Betrieb genommen.
- 1957** wurde abermals der Verkaufsraum umgebaut.
- 1963** erwarb man das Nachbarhaus Holzhauser und errichtete auf diesem Grundstück ein komplett neues Geschäftsgebäude mit Laden und Cafe.
- 1969** legte Gerhard seine Meisterprüfung ab und und bekam im selben Jahr mit seiner angetrauten Liselore den gemeinsamen Sohn Thomas.
- 1979** übernahm Gerhard zusammen mit Ehefrau Liselore den Betrieb von Theodor.
- 1992** legte ihr Sohn Thomas vor der HWK Kassel die Meisterprüfung im Konditoreihandwerk ab.
- 1998** wurde Thomas ebenfalls in Kassel nach zweijährigen Studium Betriebswirt des Handwerks.
- 2005** übernahm Thomas zusammen mit seiner im Jahr 2000 geehelichten Frau Esther den Betrieb in der nunmehr 5. Generation.